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平成３０年第３回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成３０年９月５日（水） 

議  員 質 問 事 項 

１ 井 上 博 明 議員 

１ 町長の政治姿勢について 
（１）対抗馬となった新人候補が約３，４００票獲得したこと 

に対する受け止め方について 
（２）新たな任期の町政運営にあたって、新しいテーマとして 
  「さらなる前進」を掲げ、「住みたい、住み続けたい愛川」 
  をキーワードとしたマニフェストを打ち出されましたが、 

２期目のまちづくりに向けた「思い・意気込み」について 
２ 町立小中学校施設の安全対策について 
（１）安全点検結果の公表及び通学路の安全確保について 
（２）点検の結果、危険と判断したブロック塀等の撤去等補助 
  制度の創設について 
３ 横須賀水道半原水源地跡地について 
（１）基本計画の内容の周知と住民意見の反映状況について 
（２）整備にかかる財源の考え方と施設運営にかかる収支の 

見通しについて 
（３）今後の進め方について 
４ 森林環境（譲与）税の取り組みの考え方について 
（１）森林環境税の概要と、来年度から譲与される森林環境譲 
  与税の本町への配分予定額及び使途について 
（２）林野庁の「森林・山村多面的機能発揮対策事業」で地域 

住民等による森林の手入れ等の共同活動を支援する仕組み 
がありますが、本町への配分額をこの制度の拡充、あるい 

  は、上乗せ補助するなど、本町独自の取り組みを実施する 
考えについて 

（３）森林環境税等にとらわれず、町として、今後の森林保全 
  や林業振興について、担い手の育成も含めどのような施策 

を展開していくのか 

２ 熊 坂 弘 久 議員 

１ 町内小・中学校等公共施設のブロック塀の安全性について 
（１）本町での点検の結果、危険なブロック塀と判断された箇 
  所について 
（２）通学路の状況について 
２ 愛川ブランドについて 

３ 山 中 正 樹 議員 １ 多死社会について 
２ 大規模製造業の流出防止策について 

４ 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 職員の勤務について 
（１）職員の出退勤の確認方法及び休暇時の連絡方法について 
（２）時間外勤務をする場合の方法と退庁時間の確認方法につ 

いて 
（３）昨年度の残業時間の多い部署の理由について 
（４）有給休暇及び代休消化率について 
（５）休日出勤及び時間外勤務に対する町長の考えについて 
２ 自転車保険加入の義務化について 
（１）本町における自転車保険加入の義務化の考えについて 
（２）現在、町が自転車購入に助成金を支給していますが、 

支給条件に自転車保険加入を加える考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

５ 岸 上 敦 子 議員 

１ 地球温暖化対策の推進について 
（１）温室効果ガス排出量削減における現在の取り組みと今後 

の課題について 
（２）本町においても、地球温暖化防止対策のための国民運動 

である「COOL CHOICE」に賛同し、具体的な指標を掲げ 
て「温室効果ガス排出の少ないまち」を目指してみてはど 
うかと思いますが、本町の考えにについて 

２ オストメイトに対する支援について 
（１）本町における膀胱又は直腸機能障害による身体障がい者 

手帳の取得者数とストーマ装具の給付実績について 
（２）災害時におけるストーマ装具の備蓄状況について 
（３）本町の公共施設内におけるオストメイト対応トイレの 
  設置状況と今後の取り組みについて 

６ 佐 藤 り え 議員 

１ 熱中症対策について 
（１）小・中学校における熱中症の現状と対策について 
（２）町内小・中学校体育館への温度計、湿度計などの設置状 

況について 
（３）小中学校等にミストシャワーを設置する考えについて 
２ 医療用ウイッグ（かつら）購入費用の助成について 
３ 「障害者文化芸術活動推進法」の成立について 

 
 
 
 
※平成３０年９月６日（木） 

議  員 質 問 事 項 

７ 阿 部 隆 之 議員 

１ テレワーク推進について 
（１）本町ではテレワーク起業へ支援を行っていますが、補助 

金の交付実績、また、更なるテレワーク推進に向けた取り 
組みについて 

（２）役場業務へのテレワーク導入の考えについて 
（３）フリーＷｉ－Ｆｉ環境整備の考えについて 
２ 風水害対策について 
（１）西日本豪雨後に本町が独自に行った検証、また、今回を 

含め、避難に関する情報発表のプロセスについて 
（２）避難所開設及び運営に関する町の支援体制について 

８ 小 林 敬 子 議員 

１ 児童館へのエアコン設置について 
２ 生活保護について 
（１）本町における生活保護受給者の現状について 
（２）生活保護を申請する際の町の対応について 
３ 合併処理浄化槽の維持管理について 
（１）浄化槽法定検査の実施状況について 
（２）合併処理浄化槽への転換等を進めるため維持管理費の補 

助金制度を設けている自治体もあります。本町でも昨年か 
ら浄化槽の処理手数料を値上げしたことから、維持管理費 
の補助金制度を設けていくべきと考えますが、町の考えに 
ついて 
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議  員 質 問 事 項 

９ 鈴 木 信 一 議員 

１ 災害時要援護者避難支援制度を活かす取り組みについて 
（１）災害時要援護者避難支援制度を活用した訓練の実施状況 

について 
（２）登録者の把握と支援体制の充実・強化を図る対策につい 
  て 
（３）自主防災組織との連携について 
２ 平和事業について 
（１）非核宣言の自治体としてこの間に取り組んできた平和事 

業に対する評価について 
（２）ヒバクシャ国際署名を推進する考えについて 
（３）職員を原水爆禁止世界大会に参加させる考えについて 
（４）日本非核宣言自治体協議会に加入する考えについて 
３ 電動アシスト自転車を活用した子育て支援について 

10 小 倉 英 嗣 議員 
１ 小中一貫教育実施に向けての取り組みについて 
２ 地球温暖化対策の強化について 
３ 特殊詐欺の被害状況等について 

11 佐 藤   茂 議員 

１ 鳥獣被害の現状と対策について 
（１）鳥獣による農作物被害の現状と対策について 
（２）厚木市では、県の管理捕獲の方針に基づき、市内で活 
  動する野生ザル８群を対象に全頭捕獲等を実施していま 
  すが、本町における状況について 
２ 小中学校の道徳教育について 
（１）道徳が「教科化」されたことに対する考えについて 
（２）小学生に対する「道徳」の在り方について 

12 木 下 眞樹子 議員 

１ 学校教育の重点施策について 
（１）児童生徒の豊かな心と確かな学力を育むための学習指 

導等について 
（２）社会に開かれた学校づくりの推進について 
（３）小・中学校９年間を見通した教育課程の編成について 
（４）特別支援教育体制の整備について 
２ 認知症の方の介護者への支援について 
（１）認知症初期段階の対応について 
（２）仕事と介護が両立できる環境の整備について 
（３）介護者の負担を軽減するための取り組みについて 

 


